

E - BASS

Der E-Bass gehört zur Familie der Saiteninstrumente und wurde in den frühen 50iger Jahren des vorigen Jahrhunderts von Leo Fender in der noch heute grundlegend unveränderten Form entwickelt. Er ist entstanden aus der Notwendigkeit, den immer lauter und progressiver spielenden Bands ein Bassinstrument zur Verfügung zu stellen wo der damals noch nicht elektrisch verstärkbare Kontrabass nicht mehr ausreichte. Stimmung und Oktavlage des Kontrabasses wurden auf einen E-Gitarrenkorpus übertragen, mit dem Vorteil, daß dieses Instrument auch von Gitarrist:innen gespielt werden konnte. Die standardmäßige Ausführung des Instruments ist nach wie vor 4-saitig, wobei heutzutage auch 5- und 6- saitige Bässe verbreitet sind. Der E-Bass wird durch seine wichtige harmonische Funktion und seine technische Unkompliziertheit praktisch in jeder modernen Musik, egal welchen Stils, verwendet.

EINSTIEGSALTER

Ist weniger eine Frage des Alters als der körperlichen Eignung, bzw. der Körpergröße. Es ist erforderlich, mit einem nicht zu sehr gestreckten Arm das Griffbrettende zu erreichen. Die dazu erforderliche Körpergröße sollte in etwa 150 cm betragen.

Musikalische Vorbildung ist keine erforderlich.

ANSCHAFFUNG

Die Anschaffungskosten für ein gutes Schülerinstrument betragen ca. € 300,- bis € 400,- und für einen Übungsverstärker muß man mit ca. € 100,- bis € 150,- rechnen (allerdings sind diese Verstärker für einen Livebetrieb nicht geeignet, da sie zu wenig Leistung haben).

INFO



E - BASS

